

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



RíoNegro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#1012 / 17 de enero, 2025

Viernes
17/01/2025

Rubén Giménez
Canario Martinez
Raza Trunca
Catherine Vergnes
Cincopados
Matías Valdez

Festival desde la 21° Costa
Nuevo Berlín, Río Negro, Uruguay

RíoNegro GOBIERNO DEPARTAMENTAL
MUNICIPIO DE NUEVO BERLÍN • CERCA DE LA GENTE
UruguayNatural Ministerio de Turismo

Montevideo

La Intendencia de Río Negro firmó un comodato con CampoLimpio



La instancia, celebrada en la ciudad de Montevideo, contó con la presencia de la Intendente Griselda Crevoisier y el Director General de Ambiente, Adrián Stagi.

En la oportunidad, las autoridades fueron recibidas por el gerente de dicha Asociación Civil, Aldo Invernizzi.

El mencionado acuerdo permitirá la construcción de dos plantas de recepción de envases de agroquímicos, fertilizantes y Silo bolsas; una estará ubicada en el antiguo corral del "Abasto" en San Javier, desde donde se remitirá el material recogido a la planta de procesamiento de Young, y la otra, en la zona de "La Tablada" en Fray Bentos, en este caso, se llevará hacia Dolores, departamento de Soriano. Cada traslado de los envases, estará a cargo de CampoLimpio.

De esta forma, la comuna da otro paso fundamental en lo que refiere al Plan de Gestión Departamental de Residuos, el cual será presentando en el mes de febrero.



Fray Bentos

La “Travesía de Las Cañas” motivará el corte de calles



La 35ª de este evento deportivo, se llevará a cabo el próximo sábado 25 de enero.

Por tal motivo, el Departamento de Tránsito de la Intendencia de Río Negro, ese mismo día, en horas de la mañana, delimitará el circuito que la carrera tendrá dentro del balneario y la correspondiente llegada.

A su vez, se solicita a la población en general, respetar las indicaciones que el cuerpo inspectivo esté brindando durante el transcurso de la actividad, tanto en Fray Bentos, como también en toda la extensión de la competencia.

Young

Recorrida por la obra del programa “Avanzar”



El equipo técnico de la Dirección General de Vivienda de la Intendencia de Río Negro, realizó una visita al lugar, donde ya se encuentran montadas y techadas el 100% de las casas.

Se avanza gradualmente por dúplex, en colocación de pisos, cielorrasos, instalación eléctrica y pintura; asimismo, se trabaja en muros medianeros y divisorios, los cuales se están terminando.

Más del 50% de las unidades ya tienen instaladas las ventanas de los dormitorios y comenzaron a colocarse los paños fijos. Se espera para la próxima semana el arribo de las aberturas de cocinas y baños, mientras siguen en paralelo, las tareas de infraestructura por calles Wilson Ferreira y Río Negro. Este proyecto corresponde a la Relocalización de la Informalidad Dispersa de Young.

El objetivo principal de este plan es mejorar la calidad de vida de los habitantes de la ciudad mediante soluciones habitacionales rápidas y sostenibles.

La iniciativa, que forma parte de una estrategia nacional más amplia, pretende enfrentar el déficit habitacional en varias localidades del país, ofreciendo viviendas de fácil y rápida construcción sin sacrificar calidad y eficiencia.

MEVIR forma parte de “Avanzar”, a través del Ministerio de Vivienda y Ordenamiento Territorial, bajo la Dirección Nacional de Integración Social y Urbana (DINISU).



Nuevo Berlín

Mantenimiento en el acceso norte de Nuevo Berlín



Personal de la Intendencia de Río Negro trabaja en la reparación de este tramo, a lo largo de sus 5200 metros.

Maquinaria municipal, junto a un camión con material y los respectivos funcionarios, ejecutan las tareas necesarias, recuperando esta importante arteria.